WORKSHOP mit Patrick Paulmichl, aka B-Boy Pacho, einem der besten B-Boys in Österreich

Ich tanze seit 12 Jahren und bin aktuell in der Innsbreakers Crew. Ich habe bereits bei vielen großen Battles mitgemacht und stand 2x auf der Bühne vom Battle of the Year World Final mit Team Austria. Letztes Jahr war ich im Finale von Red Bull BC one Austria Cypher. Ich bin ein Gastmitglied im österreichischen Nationalkader und sobald ich die österreichische Staatsbürgerschaft erhalten habe, freue ich mich Österreich vertreten zu dürfen.

Bei meinem Workshop lernst du hauptsächlich wie man sich körperlich auf schwierige Moves vorbereitet, verschiedene Power Moves Techniken und den Aufbau von kreativen Sets. Ich freue mich auf den Workshop am 29. und 30.04. mit euch!